



Un hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche a célébré la Divine Liturgie à l'église russe Saint-Philippe de Charjah



Service de communication du DREE, 15.11.2023. Le 13 novembre, le métropolite Grégoire de Homs (Patriarcat d'Antioche) a célébré la Liturgie à l'église russe Saint-Philippe de Charjah (Émirats arabes unis). L'office rassemblait les membres de la communauté locale de l'Église orthodoxe d'Antioche, rapporte le site de la paroisse.

Le 20 octobre, Mgr Grégoire a été élu métropolite de Homs sur une décision du Saint-Synode.

A la fin de l'office, l'archipasteur a échangé avec les paroissiens.

L'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de la paroisse Saint-Philippe, a offert au métropolite un livre sur son église, lui souhaitant que Dieu l'aide dans son ministère archipastoral.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91019/>